

上本部学園



学校だより
第32号

ひやく せつ ふ とう
百折不撓

令和5年12月18日

文責:校長 玉城史江

国頭地区新人剣道、昨年に引き続き2連覇達成 具志堅さん、個人優勝! 玉城さん、加藤さん個人3位!

10日(日)に屋部中学校において、国頭地区中学校新人剣道大会が開催されました。

本校からは、中学2年生の具志堅幸陽さん、加藤蓮仁さん、玉城幸之介さんの3名が出場。昨年の大会に引き続き、団体戦で優勝に輝きました。本校には、剣道部はなく、八重岳剣道クラブに所属し、火・木・金の週3回、本校体育館や本部中学校の体育館で練習しています。本部町内でも団体戦に出場できるのは、上本部だけです。5名で対戦する団体戦では、戦う前から相手チームに2勝されてのスタートです。

決勝戦では、屋部中に3対1で勝利しました。また個人戦では、具志堅幸陽さんが優勝、玉城幸之介さんと加藤蓮仁さんが3位となり、上本部勢、圧勝という結果でした。おめでとう!!



中2 九州の地を満喫 ～ 中学部修学旅行 ～

去る13日から2泊3日の日程で、中学部の修学旅行が行われました。心配していた天候も修学旅行の日程に支障がでることはありませんでした。寒さも沖縄とは差ほど変わらぬ気候で生徒にとっては活動しやすい3日間でした。

